



PREGON DE RAMIREZ

DIRECTORA
ALICIA M. DE ALVAREZ
SEMANARIO INDEPENDIENTE
Fundado el 21 de Agosto de 1964

Dirección y Administración:

2184 GRAL. RAMIREZ TELEFONO Nº 901356

AÑO 24 - Nº 1199 - 19 DE JUNIO DE 1988

Registro Nacional del Derecho de Autor Nº 238153

PRECIO DEL EJEMPLAR A 1.-

"INSPIRAR AMOR A LA VERDAD Y ODIO A LA MENTIRA" SAN MARTIN.

EDICION DE 8 PAGINAS

Tres Pedidos de Informes de Diputados de la U. C. Radical en la Legislatura Provincial

Tres pedidos de informes presentó el bloque radical de diputados provinciales. En el primero de ellos se requiere al Poder Ejecutivo que informe si la paralización de las obras del Canal Rosario - Victoria "lo es en forma provisoria o definitiva" consignándose además que "en cualquiera de los dos casos se deberá informar las razones de tal decisión". El proyecto (de los legisladores César Bruseñario, Juan E. Ghilano y Aristides Riffel) pregunta además "si se produjo el informe sobre factibilidad técnica que se encomendó a una empresa relacionada con el Canal" si es "cierta la versión en lo relativo a que la paralización de la obra lo es en forma definitiva y que la decisión habría sido tomada teniendo en cuenta razones de orden exclusivamente económico y no de factibilidad técnica". Otro de los pedidos de informes se refiere a la situación actual en Entre Ríos "sobre el tráfico y consumo de drogas, su incremento —según versiones periodísticas— y las acciones que se han encarado desde el gobierno de la provincia para su disminución". La iniciativa, que lleva la firma de

los diputados Raúl Martínez, Daniel Ceratto, Darío Beltrame, Aristides Riffel y Ghilano, pregunta también "si hay estudios que determinen a qué sectores sociales pertenecen los adictos en la provincia". Finalmente, en otro proyecto dirigido al PE, por el cual se requiere información sobre "si el Sr. Roque Gómez se encuentra desempeñando un cargo público en el gobierno provincial" y se agrega que en el caso "de ser afirmativa la respuesta, se exprese por qué motivo" el mencionado "de legajo Nº 1359, empleado categoría 6ª del Grigorificio Regional Santa Elena, percibe haberes en dicha planta y en el cargo público". La iniciativa tiene como autores a Celia Piñón Aviña, Ceratto, Gabriel Ferro, José Luis Zuffiurre y Celomar Argachá, quienes cuestionan si —en caso de afirmativas las respuestas— "no considera el PE, que existen la incompatibilidad funcional y horaria" e "incompatibilidad ética y moral por el hecho de percibir ambos sueldos de agente".

Convocatoria del Comité Radical

El Comité Departamental de la Unión Cívica Radical CONVOCA a todos los afiliados de la zona a concurrir a votar en las elecciones Internas que se llevará a cabo el día 19 de Julio de 1988, en lugar que oportunamente se comunicará en cada uno de los Distritos de este Departamento.

En tal sentido ya ha llegado la comunicación correspondiente del Presidente del Comité Nacional Sr. Edison Otero, con vocando a estas elecciones. Se recuerda a los afiliados que hasta el momento las únicas dos fórmulas que se presentarán son encabezadas por el actual Gobernador de Córdoba, Dr. Eduardo C. Angeloz y el actual Senador Nacional Dr. Luis León.

7 de Junio: Día del Periodista

Lucha, luminosidad y do fiel a una clara conciencia de democracia ante los principios de libertad y la democracia que son, con la verdad, sin aceptar objeciones, los sólidos pilares de la integridad de la nación y las virtudes del pueblo que el periodismo sustenta en su afán de contribuir a la grandeza espiritual, cultural y material de la patria.

Un breve alto en el camino del deber impuesto por la vocación de servicio que anima al auténtico hombre o mujer de prensa, sin más objeto que el de reafirmar el propósito de continuar siendo

Un breve alto también en el camino para la reflexión.

Nueva Sede de la Cooperativa La Ganadera Gral. Ramirez Ltda.

El pasado 1º de Junio de 1988 se iniciaron los trabajos de remodelación del edificio que en un futuro no muy lejano se convertirá en la Sede Social de la Cooperativa La Ganadera Gral. Ramirez Ltda., sito en calles Belgrano y Libertad, proyectado acorde a las necesidades administrativas-sociales actuales y en vistas de un futuro con permanentes ansias de superación, tratando de ser fieles intérpretes del sentir de sus asociados.

A pesar de las afirmaciones negativas de algunos respecto a "la sociedad trágica" de los argentinos, donde sólo es posible la especulación, el cooperativismo, hoy como ayer, sigue apostando al país con obras de infraestructura como el Puerto de San Lorenzo, Molino Harinero de Ramirez, Semillero de la Asociación de Cooperativas Argentinas en Pergamino, el emprendimiento conjunto ACA-FACA en Puerto Quequén, el Molino Harinero de San Nicolás de ACA y El Hogar Obrero, a nivel nacional; cuyo ejemplo es tomado por esta joven institución de nuestro medio, con apenas 35 años de existencia, cumpliendo las nobles consignas de sus

Senadores Aprobó Régimen de Coparticipación Entre Nación y los Estados Provinciales

La Cámara de Senadores de la provincia aprobó el martes por unanimidad el proyecto de ley por el cual adhiera, desde el 1º de enero del '88, al régimen establecido por la Ley Nacional Nº 23.548, que determina la Coparticipación entre la Nación y los territorios provinciales de nuestro país, en el producido de impuestos nacionales.

En tal oportunidad, habió el senador Lello Urris (PJ), quien dijo que si esta adhesión no se concretaba se corría el riesgo de dejar de recibir la Coparticipación Federal.

En la sesión —de la que participaron 8 legisladores del PJ, 3 de la UCR y finalizó aproximadamente a las 23, tras casi tres horas de debate— se decidió además pasar a la comisión respectiva la iniciativa del senador Mario Yedro del PJ, por la que se accionaba al gobernador Jorge Busti, "hasta tanto se normalice la crítica situación financiera, a que se restringa el uso de vehículos oficiales y se supenda además el pago de viáticos, salvo que la trascendencia de las cuestiones justifiquen el viaje".

Este jalón señalará con seguridad una meta más, de otras que aparecerán sucesivamente en el crecientismo institucional de las cooperativas de Gral. Ramirez, satisfaciendo por ende las legítimas necesidades de sus asociados y de la población en general, que como lo manifestáramos anteriormente, contribuirán acertadamente al porvenir de nuestro país.

Yedro pidió inicialmente el tratamiento sobre tablas del proyecto de comunicación, pero fue obviado y por ende pasó a comisión. El senador Alberto Lagrenade (UCR) expresó su "preocupación" por la iniciativa y convocó a "hacer un debate profundo" del tema, ya que —añadió— "puede demeritar la función de gobierno, de los funcionarios y del mismo cuerpo legislativo".

Nuestro Agradecimiento

Dificultado por la escasa disponibilidad de espacio, no nos es posible consignar las saluciones recibidas por distintos intermedios a "Pregón de Ramirez" con motivo de la celebración del "Día del Periodista".

Por lo que expresamos nuestro profundo agradecimiento a autoridades, entidades y personas que afectuosamente nos recordaron en un día tan especial para quienes cumplen con vocación de servicio con la comunidad a la que se deben e intentan honrar con el quehacer diario.

Designación

DELEGADO DE OBRA SOCIAL

El miércoles 1º del corriente mes, asumió sus funciones como Delegado para la Prov. de Entre Ríos, de la Obra Social de Docentes Particulares, el Sr. José Donisio Alvarez (h), quien fue puesto en funciones por el Delegado Normalizador Sr. Jorge Ottonello, quien viajara con este fin desde la Capital Federal.

El acto se efectuó en la Sede que esta Obra Social posee en la calle Cervantes 215 de la ciudad de Paraná.

Es propósito de quienes desempeñan tareas en esta mencionada Obra Social, trabajar activamente en toda la Pcia. y tratar de brindar incrementados los beneficios asistenciales como así turísticos.

Venta de Gas a Brasil por el Gasoducto de Entre Ríos

PARANA. — Tres estados del sur de Brasil adoptaron la decisión política que el gasoducto del que podrían recibir combustible argentino es el que tiene traza proyectada por territorio de nuestra provincia. Así lo anunció el titular de la Empresa de Gas de Entre Ríos (EGER) ingeniero Miguel Angel Marizza, ante una consulta periodística acerca de las gestiones que realizó recientemente en el vecino país.

Precisó el funcionario que el viaje obedeció a una invitación para que EGER participara en un seminario internacional para el tema Desarrollo Energético del Gas en el Mundo, organizado por un ente francés. El encuentro tuvo lugar en Rio de Janeiro y participaron representantes de países europeos, americanos, africanos y asiáticos.

En la oportunidad el ingeniero Marizza realizó una exposición que abordó las posibilidades de integración en materia energética, de la Argentina, Brasil y la República Oriental del Uruguay a partir de los propios recursos de complementación.

El presidente la empresa EGER manifestó que la oportunidad fue propicia para mantener extensas conversaciones con directivos de Petrogás de las que surgió la firme probabilidad de que el mencionado ente estatal brasileño adopte posiciones favorables para nuestro país y en particular para el Gasoducto Mesopotámico. Incluso, a breve plazo se constituirá una comisión de representantes de ambas naciones para considerar la propuesta del ministro de Obras y Servicios Públicos, doctor Rodolfo Terragno, en el sentido de que la Argen-

tina tiene interés en vender gas a Brasil.

En cuanto a la resolución de los estados de Santa Catarina, Rio Grande do Sul y Paraná, Marizza reveló que ha definido que ingreso del combustible a Brasil se efectúe por Paso de los Libres - Uruguayana, obviamente conectando el paso por Entre Ríos.

Con respecto a la continuación del gasoducto, en una etapa que no está lejana la culminación del cruce subfluvial, el titular de EGER comentó que está en el plano de las medidas concretas la extensión hacia Paraná y lo referido a la tarifa con la que Entre Ríos recibirá el gas, al culminar las gestiones para obtener mejores condiciones que las establecidas en el convenio original con Gas del Estado.

Junta de Fomento de Villa Aranguren

ADQUISICION DE MATERIALES, MAQUINARIAS Y HERRAMIENTAS

Por el sistema de compra directa se procedió a adquirir a diversas firmas de la provincia proveedores de esos materiales, 460 metros cúbicos de ripio arilloso, 119 metros cúbicos de canto rodado y 1.000 metros cúbicos de brosa calcarea. Por el sistema de concursos de precios se adquirieron 480 bolsas de cemento portland, estas compras son las primeras que se realizan en concordancia con la ordenanza que oportunamente se aprobó con el fin de acopiar materiales para por las veredas... Siguen en forma inmediata distintas obras. Se compró una máquina bloquera con sus respectivos moldes, una mezcladora de mortero de 130 litros y

diversas herramientas de mano estas máquinas y herramientas están destinadas a la producción en el corralón municipal de bloques de hormigón pre-moldeados, los que una vez que se pasea cantidad suficiente se encarará refacción y construcción de veredas.

Se efectuó el depósito correspondiente en el Banco de la Nación Argentina su cargo Ramirés, para la compra a Vialidad Nacional de una motoniveladora marca Siam Waco, mo-

Comenzamos a andar por las veredas... Siguen usted con la conservación y construcción de cercos y tapias. "HAGA VALER SUS DERECHOS... CUMPLIENDO CON SUS OBLIGACIONES".

Una motoniveladora marca Adams, modelo 600, con motor GM de 6 cilindros; Una pala frontal, marca Yall, de 3 metros cúbicos de capacidad, con motor marca GM de 4 cilindros y un compactador neumático de 14 ruedas compactadoras. Al respecto se está a la espera de la comunicación del ente nacional para proceder al retiro de las mencionadas máquinas de los destacamentos en donde se encuentran.

PROVISION DE MEDIDORES DE AGUA

Por gestión de los Vocales, señores, Juan C. Fosatti, Abel Libralato y Luis A. Diehl, el Gobierno Provincial suministró sin cargo 15 medidores de

agua y 13 cajas de fundición, con estos elementos se implementará la forma de jiveritos a los usuarios.

OBRAS PUBLICAS

A buen ritmo se continúa con la construcción de veredas, las que debido a la muy buena financiación a la que tienen acceso los frentistas, ha tenido muy buena acogida en tre estos y se siguen sumando los pedidos de construcción. Se realizó en forma conjunta con personal de Vialidad Provincial y de este municipio el bacheo del acceso a la localidad desde ruta 12.

Se comenzó con la elaboración de bloques de hormigón en el corralón Municipal.

Se efectuó el repaso de calles perimetrales de la localidad con la utilización de maquinaria de Vialidad Provincial y a cargo de este Municipio se afrontó los gastos de combustibles y el pago de horas extras al conductor de la mencionada máquina. Se aprobó la construcción y comenzó con la ejecución, de cordón cuneta en la calle 013 desde calle 014 hasta calle 006 y la

construcción y también ya en ejecución de afirmado con ripio, base de brosa calcarea y cordón cuneta, en calle 012 desde calle 010 a calle 011, en esta obra también se utiliza motoniveladora de Vialidad Provincial, en las mismas condiciones que las emprendidas anteriormente.

ACCIONAR DEL CUERPO DELIBERATIVO

En las sesiones celebradas el ppdo. mes de mayo, luego de recibir el respectivo informe por parte del Presidente, de las actividades que se desarrollan, la Junta de Fomento aprobó lo siguiente:

Ordenanza: Por la que se dispone la formación de las comisiones de Deportes y Turismo y la de Cultura.

Ordenanza: Disponiendo otorgar becas a estudiantes de primaria y secundaria.

Ordenanza: Aprobando presupuesto.

Ordenanza: Disponiendo la refacción y reposición de arbustos de la plaza zoleta.

Cafiero Estará en Paraná el 13 del Corriente

PARANÁ, 1. — El Dr. Antonio Cafiero visitará Paraná el 13 del corriente mes. Así informaron voceros de la Junta promotora que apoya la precandidatura del gobernador bonaerense a presidente de la Nación.

Uno de los actos consistirá en un almuerzo popular, en el Club Universitario organizado por la Federación de Agrupaciones Justicialistas de la capital entrerriana.

Fiesta de la Colonización de San José

ACTIVAN SU ORGANIZACION

Desde el 2 al 10 de julio próximo, se cumplirá en San José (Dpto. Colón), la III Fiesta Provincial de la Colonización, celebración anual destinada a honrar la memoria de los primeros colonizadores, que procedentes de Suiza, Italia y Francia, poblaron la Colonia San José en el año 1857 y sucesivas corrientes inmigratorias.

El día 2 de julio, aniversario de la fundación, se realizará un acto recordatorio, y durante la siguiente semana los festejos culminarán con un gran festival y reunión bailable con la elección de la Reina de la Colonización, realizándose el domingo 10, el gran desfile de época, que obtuvo en sus dos anteriores ediciones, un señalado éxito.

La comisión organizadora y las subcomisiones de las distintas áreas, vienen trabajando activamente ajustando los detalles y tienen ya elaborado el programa en general, faltando sólo concretar detalles y horarios respectivos.



CLINICA RAMIREZ

SERVANDO FONSECA 193
3164 GRAL. RAMIREZ

TELEF. 901145
ENTRE RIOS

GUARDIAS MEDICAS DIAGNOSTICO Y TRATAMIENTO

Radiología — Análisis clínicos y Electrocardiogramas permanente.
Ecografías — Ecocardiogramas — Ergometrias — Esofagogastroduodenoscopia — Colonofibroscopia — Broncofibroscopia — Rectosigmoidoscopia — Electroencefalograma.

Kinesioterapia — Onda Cortas — Ultrasonido — Horno de Bin — Rayos Infrarrojos — Rehabilitación.

INTERNACION — CIRUGIA GENERAL — PARTOS

ESPECIALIDADES MEDICAS

Clinica médica — Cirugía general — Ginecología — Partos — Pediatría — Dermatología — Urología — Neurología — Psiquiatría — Gastroenterología — Oftalmología — Nariz — Garganta y Oídos — Traumatología — Reumatología.

CARDIOLOGIA PERMANENTE.

ARENADOS EN GENERAL

CARROCERIAS, ACOPLADOS, TANQUES, TOLVAS, ACOPLADITOS RURALES, TRACTORES, LLANTAS, SEMBRADORAS, ETC..

Nuevo Equipo de Aire y Arenados

Juan Carlos Lust e Hijo

J. J. URQUIZA 326 GRAL. RAMIREZ TEL. 90-1101 Y 901276 ENTRE RIOS.

Estudio Jurídico Chémez

NALLIB A. CHEMEZ
JOSE MARIA CHEMEZ
CARLOS A. CHEMEZ

ABOGADOS

Atenderán los días jueves de 8 a 12 horas en:
Sarmiento 27 — Gral. Ramirez
Rivadavia 560 — T.E. 98 1182 — Diamante

SERVICIOS
GOOD YEAR

DER GUMMI

DE JORGE E. ERHARDT

Venta de Neumáticos y Servicios

- ◆ ALINEACION
- ◆ BALANCEO DE RUEDAS
- ◆ ALINEACION DE FAROS
- ◆ MANTENIMIENTOS DE LLANTAS (Arenado)
- ◆ CORREAS GOOD YEAR.

ATENCION! GRAL. RAMIREZ Y ZONA.

A partir de ahora compre sus cubiertas en 10 cuotas sin interés por círculos cerrados (sorteos o licitación).

20 DE SETIEMBRE 71 — T.E. 043 - 90.1340 - 90.1424 — Gral. Ramirez



Antártida Inmobiliaria

**CASAS
TERRENOS
CAMPOS
ALQUILERES**

ANTARTIDA ARGENTINA 243

TEL. (043) 901157

(3164) ORAL. RAMIREZ (ENTRE RÍOS)

Intendentes Radicales de Entre Ríos Plantearon Inquietudes al Gobernador de la Provincia

FOR LA TRANSFERENCIA DE FONDOS E INDICES DE COPARTICIPACION

Los presidentes de 24 municipalidades de Entre Ríos gobernadas por la Unión Cívica Radical, solicitaron días pasados al gobernador Jorge Busti, una mayor agilización en la transferencia de fondos que corresponden a las comunas por coparticipación federal, le expresaron su preocupación por los índices de coparticipación y finalmente dialogaron con el mandatario provincial sobre la disposición del ministerio de Hacienda de la provincia de descontar a las municipalidades hasta un 35 por ciento de la coparticipación nacional, con destino a la formación de un fondo de asistencia financiera para obras de aguas y cloacas en jurisdicción municipal.

Así lo informó un vocero de los intendentes radicales, al término de la reunión que el lunes de la semana anterior mantuvieron con el gobernador en el salón de acuerdos de la casa de gobierno.

Con relación a la transferencia de fondos, el gobernador manifestó que a partir del 1º de junio las transferencias correspondientes a coparticipación nacional, se realizarán quincenalmente, y adelantó que en el futuro podría revertirse la medida remitiéndose los fondos con mayor anticipación.

Respecto a la coparticipación provincial la transferencia de los fondos a las comunas continuará al menos durante el año en curso, en forma mensual, aun-

que no descartó Busti que a partir de 1989 se realicen en forma diaria.

Acercos de los índices de coparticipación, se acordó formar una comisión de estudio que en forma conjunta con el ministerio de Hacienda, comenzará el tratamiento del tema a partir del lunes 6 de junio. Busti sostuvo que no se tomará ninguna medida en este aspecto sin la previa consulta a las partes interesadas.

Finalmente y ante el requerimiento de una aclaración por parte de los intendentes radicales, el gobernador aclaró que el descuento del 35 por ciento a las municipalidades de la coparticipación nacional para el fondo de asistencia financiera para obras de agua y cloacas, se le efectuará únicamente a las comunas que adhieran al sistema y no así a las que no lo hagan.

ASISTENCIA FINANCIERA

En otro pasaje de la reunión y en función de una inquietud de los jefes comunales, el gobernador se comprometió a asistir financieramente a las municipalidades, para afrontar el pago del medio agudado de junio al personal de las mismas. Tal inquietud había sido planteada ante el reciente aumento dispuesto por el gobierno de la provincia del 35 por ciento a sus agentes.

El gobernador manifestó la imposibilidad de asistir a las comunas para afrontar dicho aumento, pero confirmó la asistencia para el pago de los aguinaldos tal lo explicado anteriormente.

Laboratorio Optico Alemán

RUBEN M. HERBEL

Técnico Sup. en óptica

- ★ ANTEOJOS RECEPTADOS EN EL DIA
- ★ DESCUENTOS ESPECIALES A

-Todas las Mutuales-

(Sobre Cristales y Armazones).

- ★ CONSULTE PLANES DE PAGO
- Libertador 44 - T.E. 90-1522 - Gral. Ramirez

DR. JORGE E. KRENZ

ODONTOLOGO

ATENCION EN ARANGUREN

Martes: 8 a 10 Hs. - Viernes: 15 a 19 Hs.

Domicilio Sra. Lydia de Mayer.

CENTRO DE SALUD E. LAURENCENA

Martes: 11 a 12 Hs. - Viernes 10 a 20 Hs.

Guía Profesional

ESTUDIO TECNICO

Juan Carlos Velázquez

MAESTRO MAYOR DE OBRAS

PLANOS

Proyectos - Relevamientos - Gas del Estado
Desagues Cloacales - Dirección de Obras
San Martín 354 Gral. Ramirez

DR. JUAN JOSE AGUERA

MEDICO CIRUJANO
CLINICA MEDICA

CARDIOLOGIA PEDIATRIA

S. Fonseca 175 - Tel. 901145 - Gral. Ramirez

FARMACIA

"SAN ROQUE"

DE JORGE ERHARDT

Farmacéutico Nacional

ANEXO PERFUMERIA

FONSECA Y S. MARTIN TELE 901000

Héctor Raúl Schmidt Bender

Contador Público Nacional y

Licenciado en Administración.

CONTABILIDADES - IMPUESTOS -

ADMINISTRACION EN GENERAL.

BELGRANO 1220 TEL. 951147.

CRESPO (E. Ríos).

MARCOS RODRIGUEZ

SUSANA PENNESI

ABOGADOS

JUBILACIONES - PENSIONES

HORARIO DE ATENCION

De 7 a 20 horas. - Sábado: 9 a 12 horas.

Córdoba 358 Teléf. 90-1280

Gral. Ramirez.

NARIZ - GARGANTA Y OIDO

DR. ERNESTO DESIO

DR. AUGUSTOVASCHALDE

DRA. NELIDA DEL CARMEN SALOMONE

ATIENDEN EN GRAL. RAMIREZ

Primer Sábado de cada mes en Clínica Ramirez

MUTUALES

S. FONSECA 193 - TEL. 90-1145.

JOSE L. BRUMATTI

Escribano Titular

Fonseca 31 - Tel. 901190 - Gral. Ramirez

ORGANIZACION MARTILLERA

GERARDO ALEJANDRO TABOADA

Campos - Casas - Terrenos

Comisiones - Consignaciones.

Arenales 56 - Gral. Ramirez.

GRACIELA ALICIA FOLMER

Abogada

Asuntos Civiles - Comerciales - Sucesiones
- Jubilaciones y Pensiones.

Horario de Atención:

Lunes, Miércoles y Jueves de 8 a 12 Hs.
y de 15.30 a 19.30 horas.

Martes y Viernes de 15.30 a 19.30 horas.
Sábados de 8 a 12 horas

Fonseca 50 - 3164 Gral. Ramirez (E. Ríos).

DR. JOSE E. YANNITTO

GINECOLOGO - PARTOS

ECOGRAFIA GENERAL - PAPANICOLAU.

MONITORIO FETAL.

PLANIFICACION FAMILIAR

ESTERILIDAD.

Atiende por la tarde de Lunes a Viernes en
Sanatorio Evangélico.

Marcelo Alcides Montero

MAESTRO MAYOR DE OBRAS

ESTUDIO TECNICO

Proyectos - Cálculos - Relevamientos -
Direcciones de Obras - Construcciones y
Refacciones - Planos de Instalaciones
Sanitarias - Electricidad.

Tel. 90 1419 -

Gral. Ramirez (E. R.).

Dr. JORGE ALBERTO BUDE

ABOGADO

Asuntos Civiles - Comerciales - Defensas
Penales - Cuestiones Agrarias - Asuntos de
Familia - Trámites en la Justicia Federal.
25 de Mayo 525 - Tel. 981525 - Diamante.

Laboratorio de Análisis Clínico

María Zualda Scioli Francisco Dalotto

M. P. 227

M. P. 4280

BIOQUIMICOS

TRIUNVIRATO 440 TEL. 901269

GRAL. RAMIREZ.

Dr. CARLOS A. DESIO

Cirujano Oculista

Inst. Oftalmológico "Castroviejo".
Urquiza 631/91 - Tel. 12678 - PARANA.

ODONTOLOGIA

DR. JUAN J. ROJAS ACOSTA

Atiende viernes desde las 16 horas

Sábado todo el día.

SE ATIENDEN TODAS LAS MUTUALES.

Servando F. 176 - Gral. Ramirez.

En Paraná San Martín 1205 - Tel. 223599

NOTAS SOCIALES

NOTICIAS PARROQUIALES

SANTAS MISAS

Hay varias 10-6-88. 17 horas: En sección de Estu-
dian- a la Virgen Peregrina
de Victoria (p. p. Mirtha
A. de Chert)
Mañana sábado 11-6-88.
12 horas: En sección de
gracias a Santa Lucía (p.
p. Terenta de Todone).
Martes 14-6-88. 17 ho-
ras: Por Quien Alguafar

(p. p. su familiares).
Miércoles 15-6-88. 17 ho-
ras: En agradecimiento a
la Virgen María, a Jesús
y a San Cayetano.
Por Sara Vega y María
de Vega (p. p. Dora V. de
Huber).

NEUEVA PROFESIONAL

Bioquímica Sra. Susana
E. Hinz Herbel de
Covicchioni

El 4 de marzo ppdo. en
la Universidad de Buenos
Aires obtuvo el título de
bioquímica la Sra. Susana
E. Hinz de Covicchioni.
La flamante profesional
 cursó sus estudios primari-
os en la Esc. N° 13
"Blanco Encalada" y con-
tinuó hasta segundo año
del ciclo secundario en
el Inst. Co. "Francisco
Ramírez" de nuestra lo-
calidad, luego por trasla-
do de sus familiares a la
Capital Federal debió pro-
seguirlos allí, donde aca-
bó de graduarse.

Cabe acotar que la Sra.
Hinz de Covicchioni en el
año 1.973 representó a
Gral. Ramírez, en el Cam-
peonato Nacional de Aje-
drez, obteniendo el títu-
lo de Campeona Categoría
Cadetes por Entre Ríos.

La nueva profesional
—que está estrechamente
vinculada por lazos de pa-
rentesco a conocidos hoga-
res de nuestro medio— ha
recibido múltiples saludos,
felicitaciones y deseos de
éxito en su carrera, de fa-
miliares y amistades.

y vecinos entre los cuales
el extinto gozaba de me-
recido aprecio. Después
de una ceremonia religio-
sa en la Parroquia "Sgdo.
Corazón de Jesús" sus res-
tos fueron inhumados en
el cementerio municipal
de nuestra ciudad, acom-
pañados de un cortejo ape-
sadumbrado por el doloro-
so suceso.

Atención: Emp. "San-
ta Catalina".

Convocatoria

"La Asociación Coope-
radora del Bachillerato
Acelerado para Adultos:
"30 de Octubre de 1983",
convoca a Asamblea
Anual Ordinaria a efectos
de realizar la renovación
parcial de los miembros
de su Comisión Directiva,
para el próximo 24 de ju-
nio a las 20.30 horas, en
el local del Estableci-
miento".
Dr. Agustín A. Morán
Presidente
María V.R. de Mantovani
Secretaria

"SUNSET" - 10º ANIVERSARIO

Si renacer es interesante,
más aún lo es persistir
en el tiempo

"SUNSET" el próximo
19-6-88 apagará sus prime-
ras diez velitas, celebra-
do su décimo aniversario.
Habiendo nacido con el
impulso de un joven rami-
rente que entendió como
la mejor manera de con-
solidarse era juntamente
con su pueblo, su gente
y su familia y amigos, con
el sano espíritu de no per-
judicar a ningún vecino
de la especialidad, con la
convicción de brindar un
lugar de amigos, para el
diálogo e intercambio de
ideas, para escuchar y dis-
frutar música, para cono-
cerse y conocerlos mejor,
abierto a las inquietudes
juveniles y estudiantiles.

Los esfuerzos de estos
días han actuado para
que "SUNSET" se adecua-
ra también en su funcio-
namiento, con atenciones
una vez por mes, llevadas
adelante al tezon, esfuer-
zo y espíritu de autosupe-
ración de su dueño, bus-
cando tender la mano y
ser útil a sus copoblanos,
de los cuales muchos año-
ran sus noches donde en-
contraron su feliz pareja
de hoy... "Pregón de Ra-
mírez" se hace participe
de este feliz aniversario.

15 DE JUNIO "DIA DEL LIBRO"

"Un libro es la historia
de un pasado que no vol-
verá, es la realidad de un
presente que nos convoca
y es un futuro al cual nos
proyectamos unidos".
Biblioteca "Sarmiento".
Ecc. N° 31 "Leopoldo
Herrera".

Nupcias

—El 3 del actual se efec-
tuó la unión matrimonial
del Sr. Norberto Ricardo
Erhardt con la Srta. Gra-
ciela Esther Buxmann.
Fueron testigos de la ce-
remonia la Srta. Della Yo-
landa Gross y el Sr. Artu-
ro Enrique Erhardt.

Gracias

Espíritu Santo
Por los favores recibidos.
F. G.

CURSO DE ALEMAN

Se halla abierta la ins-
cripción para adultos y ni-
ños con cuarto grado
aprobado.
Los interesados dirigi-
rse a: Anita de Zinsmeis-
ter, Alcides Lauphan o Nil-
da Kergert de Graff.

nacimientos

Cristhian Joel nació el
26 del mes ppdo. para di-
cha del hogar de los es-
posos Alberto Alejandro
Graff y Lidia Teresa Mül-
ler.

—A los nombres de Ca-
rolina Esther responderá
la pequeña que desde el 8
del mes anterior alegra el
hogar de los esposos Pe-
dro Evarisco Martínez y
María de los Angéles Arre-
dondo.

—Jésica llegó el 28 del
pasado mes para felicidad
del hogar de los esposos
Alberto Alejandro Clauser
y Mirtha Catalina Streck.

—El 30 del mes ppdo.
el hogar de los esposos
Nelson Gabriel Ledesma y
Analia Beatriz Diéderle se
vió alegrado con la feliz
llegada de su primogenito
que responderá a los
nombres de Gastón Exe-
quiel.

—Luisa María Fernan-
da, nació el 3 del mes
ppdo. para alegrar con
su presencia el hogar de
los esposos Norberto Ri-
cardo Bill y Zulema Es-
ther Albornoz.

—El 26 del mes anterior
se produjo el advenimien-
to de José Exequiel para
felicidad del hogar de los
esposos Leonardo Alfredo
Streck y María Alicia Tira-
boschi.

Agradecimiento

† David Brauer

(Q. E. P. D.)

Falleció el 19-6-1988
Sus deudos agradecen
profundamente todas las
expresiones de condolen-
cias hechas presente co-
mo así la asistencia al ve-
latorio e inhumación cris-
tiana de sus restos.
Atención: Emp. "Don
Pacheco".

Cumpleaños

—El 6 del presente mes
cumplió años el joven Né-
stor Norberto Puppo, quien
recibió felicitaciones de
sus padres, hermanos, so-
brinos y amigos.

—Al cumplir un año
más de vida el 3 del co-
rriente mes la Sra. María
Rosa Q. de Clauser reci-
bió los saludos y felicita-
ciones de su esposo, hijos
Esteban y Yamila y en es-
pecial de su madre María
de Quilonez.

Despensa y Mercería

De Luis Alberto Wollert
Art. de Tienda - Bazar

ATENDIDO POR SU NUEVO DUENO.

ARANGUREN — (ENTRE RIOS).

Gabinete Belleza

★ GLADYS BEATRIZ N. DE COLACHILE ★
★ PERITA EN COSMETICA CIENTIFICA ★

M. P. 4717

Plástica sin cirugía. - Métodos con resultado in-
mediato. - Estética corporal. - Maquillaje so-
cial y personal. Depilación.

SOLICITAR TURNO. - TEL. 90-1268.

Optica Suiza II

DA A CONOCER EL NUEVO SERVICIO
DE DESCUENTOS A MUTUALES

PAMI	20%
IOSEPR	20%
IOSECAC	20%
ISSB	20%
ISAURA	20%
UOMA	20%
EMP. COMER.	25%

A R E N A L L E S 42

(A PASOS DEL BANCO ENTRE RIOS).

Instituto Musical Privado

DIRECTOR: Osvaldo Luis Chiappesini

PROFESOR: Norberto Antonio Brunner.

Enseñanza musical por teoría — solfeo — mé-
todo acordeón a piano — órgano y piano elec-
trónico - trompeta - bajo y guitarra eléc. —
flauta melódica.

DIPLOMA OFICIAL

INSCRIPCION: ANTARTIDA 65

TELEF. 901339 — GRAL. RAMIREZ

GRACIAS Espíritu Santo

Por los favores recibidos.
J. P.

Gracias

SAN CAYETANO
O. K.

DR. ODELL GALLO MORALES

Mat. Prov. 6588

Clinica General — Cirujía Biodigestiva — Atención de las cuatro espe-
cialidades básicas — Pediatría — Gineobstetricia — Atención de Partos
— Cesáreas — Geriatria.

Dra. MIRNA DORA ACOSTA DE GALLO

Mat. Prov. 5636

Enfermedades de la mujer — Clínica General.

Gimnasia Deportistas Discapacitados

SE CONSTRUYE EN DIAMANTE El Club Atlético Diamantino de la ciudad de Diamante, construirá un gimnasio adaptado para la práctica de deportes de discapacitados, para lo cual recibió del gobierno provincial una ayuda de \$5.000 australes. Eduardo Tonutti, presidente de la entidad, dice que luego de participar de una audiencia con el gobernador Busti, el gimnasio será el primero en su tipo en E. Ríos y que sin duda será un gran adelanto en lo que hace a la integración de los discapacitados. Atlético Diamantino cuenta con 800 socios y en él se practica fútbol, básquet, voleib, pelota, bochas y otras actividades que lo convierte en uno de los más importantes de Diamante.

Reunióse el Concejo Deliberante Local

El día martes, 31 de marzo próximo pasado se desarrolló en el recinto de sesiones del Honorable Concejo Deliberante de nuestra ciudad, la última de las sesiones del período ordinario establecido por la ley 3001 de Municipalidades. Luego de la lectura y aprobación de los despachos venidos de comisión, se procedió a dar entrada a los siguientes proyectos:

DE ORDENANZA: 1) Concediendo al Sr. Guillermo Erbes permiso pa-

ra ausentarse de la ciudad en fechas en que lo necesite (D.E.M.).- 2) Permutando con particular, terreno de interés municipal.- (D.E.M.).- 3) Adjudicando subsidio Bimestral para el pago de teléfono del Juzgado de Paz de Gral. Ramirez (UCR). 4) Reglamentando el trámite de particulares, respecto de instalaciones de

Se Ofrece

Para trabajo, conocimiento en soldadura eléctrica y autógena. Tratar 10 de Julio 635, Gral. Ramirez.

Del servicio social gratuito de Pregón de Ramirez.

VENDO

1 LAVARROPAS BUEN ESTADO, POCO USO TRATAR: EN ESTA REDACCION

Organización Martillera Gerardo A. Taboada

VENDE CASAS

- CALLE EVA PERON: 3 Dormitorios, Baño inst., Living, Cocina, Comedor, Garage, Lavadero, (Pisos Alfombrados), Terreno, etc. A 190.000.
- CALLE TRIUNVIRATO: Asfalto, 3 Dorm., Cocina, Comedor, Teléfono, Lavadero, dependencias de Servicio, Teléfono, Terreno, etc. A 150.000.
- CALLE A. ARGENTINA: 3 Dom., Cocina, Comedor, Salón c/Baño, Baño inst., Despensa, Teléfono, Terreno, Garage, etc. A 145.000.
- CALLE LAVALLE: A 1/2 Cuadra del asfalto, con cordón cuneta, 2 Dormitorios, Cocina, Living, Comedor, Baño inst., Terreno, entrada para auto, Pisos de Cerámica. A estrenar. A sólo A 38.000.-
- CALLE A. MEDINA: 2 Dormitorios, Cocina, Living Comedor, Baño inst., Garage, Terrenos, etc. - A 50.000.
- ACCESO A RAMIREZ: 2 Dormitorios, Cocina, Living, Churrasquera, Pileta, Terreno a 50 Mts. del Asfalto. A 45.000.
- BARRIO S. CARLOS: 2 Dormitorios, Cocina, Comedor, Baño Inst., Terreno, etc. (NUEVA) A 48.000.
- CALLE LIBERTAD: 2 Dorm., Living, Cocina, Comedor, Garage, 900 Mts. de Terreno, Baño inst., etc. A 35.000.
- CALLE FRENCH: 200 Mts. de Terreno, 6 Habitaciones y Baño inst. A 15.000.
- CALLE S. FONSECA: A 1/2 Cuadra de Bancos, 155 Mts. de terreno, 45 Mts. Cubiertos. A SOLO A 29.000.
- CALLE A. MEDINA: DPTO. NUEVO, compuesto por Living, 1 Dormitorio, Cocina Comedor, Baño inst., Despensa, 170 Mts. de terreno, etc. A 23.000.
- CALLE ARENALES: Asfalto, 375 Mts. de terreno, 168 Mts. cubiertos, (Galpón). A 35.000.
- CALLE EVA PERON: 3 Dorm., Baño inst., Balcón, Terraza, Cocina, Living, Comedor, Escritorio, Garage, etc. A 100.000.
- CALLE A. MEDINA: 70 Mts. cubiertos, 2 Dormitorios, Cocina, Comedor, Baño inst., Agua Caliente, Terreno, etc. A 60.000.

ALQUILERES

- Salón con Baño inst. céntrico. - A 350 x Mes.
 - Dpto Céntrico, Compuesto por dos Dormitorios, Cocina Comedor y Baño, Patio, A 450 x Mes.
 - Salón Céntrico, 60 Mts. cubiertos, 220 Mts. terreno. A 500 x Mes.
- Además Consulte por Terrenos y Campos en Ramirez y Zona de Influencia SABADO 02-07-1.988 Remate en Algarrobos por Cuenta de Jorge Alcides Graf.- Gran Surtido de Chapas, Palos, Postes, Alambre, etc.
- ARENALES 58 GRAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS).

edificios públicos y privados. DE COMUNICACION: 1) DE RESOLUCION: 1) Informando al DEM. re Solicitando al DEM. intro chazo de convenio con la Cucción de reformas en la Dirección de Bromatología publicación del Boletín gía (UCR). 2 Interesando Oficial Municipal. (UCR), al DEM. para que el Área 2) Solicitando al DEM. de acción cooperativa mu reactivar tramitaciones nicipal Instrumente ta- para la pronta reapertura reas para aumentar el ac del frigorífico Vizental y cionar de esa Área (P.J.).

Oración Milagrosa

Confío en Dios con todos mis esfuerzos. Por eso pido a Dios que alumbré mi camino concediéndome la gracia que tanto deseo. Publíquese y observará lo que pasará al cuarto día. C. T.

Estudio Juridico Contable HERGERT - ERHARDT

DR. ELIO E. HERGERT - Abogado
Civiles - Comerciales - Laborales - Sucesiones - Jubilaciones - Cobros - Contratos Agrarios - Accidentes.
C.P.N. VICTOR MARCELO HERGERT
C.P.N. ISABEL M. M. ERHART
Liquidaciones de:
Impuestos - Sueldos - Contabilidades.
Avda. San Martín 124 - Ramirez (E. Ríos).

Oración Milagrosa

Confío en Dios con todos mis esfuerzos. Por eso pido a Dios que alumbré mi camino concediéndome la gracia que tanto deseo. Publíquese y observará lo que pasará al cuarto día. N. S.

Gracias Espíritu Santo

Por los favores recibidos. E. A.

José Alberto Azcárate

MARTILLERO PUBLICO - Mat. 271 T. del Pilar 146 - T. 901123 - Gral. Ramirez

IMPORTANTE REMATE LIQUIDACION POR CAMBIO DE EXPLOTACION en nombre y por cuenta y orden de su dueño señor AETURO GUILLERMO SCHNEIDER en su establecimiento ubicado en Algarrobos 2º - Dpto. Nogoyá - zona Estancia La Calandria - a 6 kms de ruta 12 altura km. 67 y a 9 km. del acceso a Gral. Ramirez.

Sábado 11 de Junio - Hora 10

Condiciones de Venta: CONTADO.- Previa consulta hasta 30 días, con 20% de entrega.

Comisión al contado: Herramientas 10% - Ganado 5%. Nota: herramientas importantes a las 14 hs. Segunda fecha alternativa 18 C/88

DETALLE:

1 tractor DEUTZ 50 HP. (motor repj 800 H. cigüeñal nuevo). 1 arado MIGRA 4 rejas/12. 1 sembradora FUNCAS 5 surcos. 1 disco doble acción SCHIARRE de 40 platos c/cajón sembrador. 1 motor Villa 3 HP. 1 motor Villa 4.5 HP. 1 bombeador. 1 carro eje patente Nº 45. 1 balanza de 500 kg. 500 palos de fiandubay. 40 rollos de alambre de púa usados. 4 bateas grandes (1 galv. 3 de cemento). 400 chapas de cinc (6, 7, 8, 9 y 10 pié) en general muy buenas. 400 m. de tirantes. Alambre tejido, 1 juego de rastras pesadas 5 cuerpos de 45 kg. c/balanzón. 1 juego rastra livianas. 1 sembradora de granos fino marca Deering muy buena. 1 portón de 6 m. por 3 de alto corredizo (8 cuerpos). 1 cortadora de césped. 1 taque de 1.300 litros. Tambores de 200 l. galv. 1 bomba para pozo. 1 morza grande de pie. Tirantes 3 x 4. 2 cubiertas pantaneras armadas 16, x 6.50. Puertas, Ventanas, Bomba combustible. Farol c/garrafa. Calentador c/garrafa. 1 heladera Electrolux a querosén. 1 juego jardín de hierro. Lotes de llaves de taller. Muebles. Muchos lotes más y el siguiente ganado:

- 6 Vacas lecheras c/cría, muy buenas
- 2 Vacas lecheras c/preñez
- 1 Caballo
- 3 Ovejas

Habrá servicio de cantina y parrilla. Se respetarán los horarios por razones de tiempo.

OTROS REMATES:

- EN RAMIREZ - Sábado 28 a las 14 c/o. KOCH HNOS. (Muebles y Artículos del Hogar).
- EN DON CRISTOBAL 2º - Sábado 4 de junio a las 11 - c/o. Hilda C. M. de PEREZ (Herramientas y artículos del hogar).
- EN ISLETAS: Sábado 25 de junio a las 10.30 - c/o. NICEND HNOS. (Liquidación: herramientas y Art demolición).



LAR LA AGRICOLA REGIONAL COOP.
AGROPECUARIA, DE CONSUMO
Y DE SERVICIOS PUBLICOS



LA ELABORACION DE NUESTROS ALIMENTOS BALANCEADOS

CUENTA CON:
EFICIENTE CUERPO TECNICO - COMPLETO LABORATORIO DE
ANALISIS - CUIDADOSA SELECCION Y CONTROL DE MATERIAS PRIMAS.

MEJOR PRODUCTOR TAMBIEN:
Recuerde que el tambó es UN NEGOCIO y para que sus vacas produzcan...
requieren ALIMENTOS BALANCEADOS.

FUNDADA EL 29 DE
ABRIL DE 1910
Teléfonos 98 1191/218
SAN MARTIN Esq. MQ-
RENO - CRESPO (B.R.)

NUTRI LAR

EN SUS DIFERENTES FORMULACIONES 13% Y 16%.
LA DECISION EXACTA: ALIMENTOS BALANCEADOS «NUTRI LAR».

El Diputado Parente y la Aduana de Diamante

Uno de los más prolíficos legisladores nacionales, Miguel Parente, presentó otro proyecto de resolución en la Cámara de Diputados de la Nación, en

donde se solicita al Poder Ejecutivo Nacional el ascenso de categoría de la

Aduana Nacional de la Ciudad de Diamante, por el puerto de esa localidad, uno de los más importantes del litoral argentino por su ubicación geográfica y las instalaciones con que cuenta y la notable exportación que allí se realiza.

Roban 40 Toneladas de Caños de Plomo en la Municipalidad de Paraná. Un Caso increíble

El robo de 39.500 kilos de caños de plomo de los depósitos de Obras Sanitarias de la municipalidad de Paraná está tratando de esclarecer la policía provincial en un hecho ciertamente inusual y que ha llamado poderosamente la atención por sus características.

Según lo recogido por nuestro colega "El Diario", el suceso tuvo lugar en el depósito que la repartición posee en Mitre y Buenos Aires y fue denunciado hace aproximadamente 15 días ante la comisaría 8ª.

Las casi 40 toneladas de plomo están compuestas por 700 rollos de caños, de unos 54 kilos cada uno y su valor total ascendería a unos 400.000 australes.

Además de tratar de establecer la identidad de los autores, la policía intenta saber la forma en que la voluminosa carga habría sido retirada del lugar. Según estimaciones habría sido necesario realizar cuatro o cinco viajes de camión y acopiado para lograrlo.

Existe asimismo otra hipótesis, con mucho menos asidero, y por lo cual se estima que el robo ha sido progresivo, pero es indudable que también se habría necesitado un medio de transporte y advertido la ausencia de los rollos hurtados dado su volumen.

Cabe consignar, que según versiones, el robo se habría concretado entre los

primeros días de mayo y el 14 de ese mes, pues el depósito, al que no se ingresa con asiduidad, habría sido abierto durante la primera semana de ese mes sin que se hubieran advertido irregularidades en su interior.

OTRO ROBO EN LA PLANTA DE OBRAS SANITARIAS

Este hecho se suma a otro de menor proporción, denunciado en marzo último en la Comisaría 3ª por el personal de la planta de potabilización de Obras Sanitarias, en cuyo depósito se advirtió la falta de 75 kilos de estaño y numerosa cantidad de herramientas, entre ellas juegos de mechas, destornilladores, llaves, pinzas, accesorios de bronce de diversas medidas y diferentes llaves de paso. Tampoco en este caso se habrían obtenido resultados significativos en cuanto a la investigación.

SE OFRECE TRABAJO PARA PAREJA

Peón de estancia y cocinera. Comodidades y sueldo a convenir. Tratar Estancia "El Trébol", camino Victoria a Arangurén. Tel. (0436) 21570-21091-21658 Victoria.

Bolsa Cereales de Entre Ríos Auspicia Simposio de Oleaginosos en Santa Fe

Santa Fe será este año escenario de las Primeras Jornadas 1988 del XII Simposio Nacional de Oleaginosos, cuyo tema central será «Tecnología de la Producción Primaria de los Oleaginosos en la Argentina». Se anuncia para el día 15 de junio de 1988, en la sede de la Bolsa de Comercio de Santa Fe, ubicada en San Martín 2231 de esa ciudad, dando comienzo a las 9 de la mañana.

El programa comenzará con la inscripción de los asistentes al simposio: 9.30 hs., acto apertura. 10 hs., Perspectivas económicas de los oleaginosos en la República Argentina. Disertación a cargo del Dr. Adolfo Coscia, director regional del INTA Pergamino. 16 hs., Avances tecnológicos de los oleaginosos en la Re-

pública Argentina. Disertación a cargo del ingeniero Guillermo Ryan, director regional del INTA Manfredi. A las 18 hs., mesa redonda sobre tecnología y sus avances en la Producción Primaria. Moderadores: Ing. G. Ryan, Ing. A. Elena y Dr. Coscia. A las 19 hs., clausura y entrega de certificados.

Además de la Bolsa de Cereales de Entre Ríos, auspician el XII Simposio Nacional de Oleaginosos, la Bolsa de Comercio de Santa Fe, la Bolsa de Cereales de Bs. Aires, Asociación de Ingenieros Agrónomos de Santa Fe y el Ministerio de Agricultura de Santa Fe.

La inscripción es gratuita y se entregarán certificados de asistencia.

Enfermería

LUCRECIA VIOLA - PATRICIA RODRIGUERO
Inyecciones - Nebulizaciones - Lavajes de oídos - Curaciones - Sueros - Enemas - etc.
ATENCIÓN LAS 24 HORAS Y A DOMICILIO

EVA PERON
Teléfono 901210 - Gral. Ramírez.

Cursos de Dactilografía

PROFESORAS

LILIANA MARTINEZ Y LILIANA KRETZER
Avda. San Martín 851 - Gral. Ramírez,
Tel. 901389.

Dr. Agustín Antonio Morán

ODONTOLOGO

ATIENDE MUTUALES Y OBRAS SOCIALES
Horario: Lunes a viernes 8 a 12 y 15 a 20 horas
Sábados: 8 a 12 horas.

Avda. San Martín 419 T.E. 98 1382
Gral. Ramírez.



DR. MARCELO ANGEL
LESCANO
Veterinario
ROGELIO RICARDO
Ing. Agrónomo
Atiende en la
Cooperativa

Tenga Presente Señor Productor Asociado:
Los Mayores Beneficios en la Comercialización
de su Producción los Recoerá en la

Cooperativa Agrícola Ganadera Aranguren Ltda.

VILLA ARANGUREN - TEL. 12 (ENTRE RIOS)

TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO

UNA COOPERATIVA JOVEN CON ESPIRITU DE GRANDE

Y VOCACION DE SERVICIO.

Escuela No. 5 "Alborada"

INSCRIPCION

Se llama a inscripción para cubrir el cargo de MAESTRO ESPECIAL DE MUSICA.

Horario de atención: lunes a viernes de 9 a 16,30 horas en el local escolar.

COOPERATIVA AGRICOLA "UNION REGIONAL" LTDA. CRECEN SUS ASOCIADOS CON INSUMOS Y CONSEJOS TECNICOS PROPORCIONADOS POR UNA ORGANIZACION SOLIDARIA AL SERVICIO DEL PRODUCTOR AGROPECUARIO Y QUE ADENAS INDUS RIALIZA LA PRODUCCION DEL CAMPO.

CAUR

ACOPIA LA PRODUCCION DE SUS ASOCIADOS.

ELABORA Harina Ramirez

Y ALIMENTOS BALANCEADOS VIPROMIN

LIBERTAD Y BELGRANO

T.E. (043) 90 1510 — 90 1514

3164 ORAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS).

"Se Puede" ... Dijo Declaraciones del Angeloz en Paraná Diputado Elizalde

"Se puede... se puede", expresó en reiteradas oportunidades el precandidato a Presidente por la U.C.R., el actual gobernador de Córdoba Dr. Angeloz, durante su visita a la ciudad de Paraná el 28 de mayo pasado, en donde cumplió una intensa actividad. Cuando así se expresaba, se refería a que en Argentina se puede realizar un cambio productivo que permita salir de la situación difícil económica. Fundamentalmente manifestó que deben buscarse mercados inéditos para colocar productos terminados, en donde se le haya incorporado el valor de la mano de obra; así en lugar de exportar carne enlatada de acuerdo al gusto internacional y zapatos; buscar productos tales como frutas frescas u otros que sean requeridos en determinados mercados. Así mencionaba que los países árabes consumen cantidades increíbles de carne de oveja, cuando nosotros pensamos únicamente en la lana; que los japoneses les interesa más que ningún otro el queso de leche de cabra cuando nosotros pensamos en los tipos tradicionales, en donde tenemos que competir por ejemplo con quesos italianos de superior calidad.

En el Club Echagüe que fue desbordado por más de 5.000 asistentes. También se refirió a la paz social lograda por el gobierno del Dr. Alfonsín; a las libertades gozadas, a la tranquilidad vivida, al disenso permitido e invitó a reflexionar desde cuándo las libertades básicas, como es el derecho a la vida y a la libertad no se gozaban a pleno como en la época actual. Insistió también que para la consolidación de la democracia, es conveniente otro período del radicalismo en el gobierno.

Angeloz logró movilizar a los militantes radicales, luego de la derrota del 6 de septiembre. Caras con tentas se veían en el acto y recogimos opiniones: las coincidencias más notables eran que muchos obras del Gobierno de la Provincia de Córdoba la aplicación práctica del programa C.R.E.C.E.R. que el radicalismo de Entre Ríos, con Lafferriere-Godoy habían propuesto para nuestra provincia; otra que si la participación de todos los sectores sociales había sido posible en Córdoba, porque no podía serlo también en el país con Angeloz a la cabeza y la tercer opción mayoritaria es que el pre-candidato satisfacía ampliamente los interrogantes que la hora ac-

En oportunidad del Congreso Partidario de la U.C.R. aprovechamos la oportunidad para entrevistar al Diputado Nacional (U.C.R.), Dr. Juan F. Elizalde, en su calidad de Presidente de la Comisión de Agricultura y Ganadería.

Lo consultamos para acercarnos a una amplia zona rural, por lo que le pedimos que enunciara medidas concretas del actual gobierno nacional.

En una rápida enumeración, mencionó que se fijaron precios sostenidos para la cosecha gruesa, medida que no se tomaba desde hace 20 años atrás; la eliminación total de las retenciones a los cereales y a los aceites vegetales; precios sostenidos para la cosecha fina aclarando que se fijan con actualización para los dirigentes. Como anécdota: ni en la conferencia de prensa, ni en el Congreso Godoy habían propuesto de Echagüe se le escuchó un solo agravio contra el justicialismo y sus precandidatos. Se limitó a exponer sus propuestas, pero también reclamó que los otros precandidatos eliminaran el "doble mensaje": que no dijeran una cosa en los despachos y otra muy distinta para la "tribuna".

ción permanente y anunciados antes de la siembra para que el productor sepa con anterioridad cuál es el mínimo que se le habrá de abonar; Planes Canje implementados por la Junta Nacional de Granos, con fertilizantes, gas oil y semillas; incrementos reales del precio de la leche; eliminación de retenciones a productos lácteos; modificación de la ley al Impuesto a las Ganancias, suprimiendo el Impuesto al revalúo ganadero; convenios del INTA con entidades para desarrollo tecnológico y otras medidas como refinanciación de pasivos a pequeños propietarios productores y prefianciación de ventas por parte de la Junta Nacional de Granos con intereses internacionales. El diputado Elizalde se mostró conforme con el rumbo que va tomando la actividad agropecuaria, a lo que se suma una cosecha realmente buena en rindes. Para finalizar se mostró dispuesto a responder inquietudes de los sectores rurales.

Iglesia Cristiana "Vida Eterna"

Fichero de culto Nº 1141 BELGRANO 148 GRAL. RAMIREZ (E. R.)

Horario de Recepción: Todos los días de 10 a 18 horas. Dirección: Belgrano 148 Gral. Ramirez. El señor bendiga su amable colaboración. Dice la Biblia: Bienaventurado el que Piensa en el Pobre, en el día Malo lo Librará Jehova. - Salmo 41.1.

Este departamento de obra social, cumple la misión de proveer gratuitamente abrigos y calzados a las personas carenciadas de esta ciudad y zonas de influencia, sin distinción religiosa. El destino específico son los niños y los ancianos, con previa verificación de las necesidades.

Franqueo Pagado
Concesión Nº 6
Distrito 12
Tarifa Reducida
Conces. Nº 23
Gral Ramirez
(E. Rios)

Cortes

"ISEB"

HERRERIA ARTISTICA DE JOSE ALGARAZ

Rejas — Tramos y Pirámides para TV - Tintados. - Construimos Cortaderas de Césped. - Soldaduras en General.

SANTA FE 40 GRAL. RAMIREZ

Coop. "La Ganadera Gral. Ramirez" Ltda.

AGROPECUARIA, DE CONSUMO, Y PROVISION DE SERVICIOS PUBLICOS LTDA.

UNA COOPERATIVA AL SERVICIO DEL HOMBRE DEL CAMPO

- ◆ REMATES FERIAS
- ◆ ACOPIO DE CEREALES
- ◆ SEMILLAS
- ◆ AGROQUIMICOS

BELGRANO 229 — GRAL. RAMIREZ TEL. 901084 - PROV. 10

TELEFONOS:

90 1084 HACIENDAS — 90 1332 CEREALES — 90 1026 PLANTA SILOS.

SEÑOR PRODUCTOR AGROPECUARIO:

Asociación Cooperativas Argentinas Coop. Ltda.

DESDE 1922 SIRVIENDO AL PAIS.

CEREALES — SEMILLAS — CONSUMO

ALIMENTOS BALANCEADOS — INDUSTRIAS EXPORTACION — IMPORTACION.



POR SUS PRODUCTOS, CONSULTE A LA COOPERATIVA DE SU ZONA O A LA FILIAL DE ACA EN LA CIUDAD DE PARANA.

ESPAÑA 79 PLANTA BAJA OFICINAS 1 AL 6 TELEFONOS 216258 - 214094



CICLISMO

El 3 del corriente mes se disputó la 3ª fecha del Campeonato Centro de Provincia, en Lucena. En representación del Club "Roberto Baggio" viajó un grupo de ciclistas que lograron las clasificaciones siguientes:

Cat. Libres
 3º Aldo Ariel Fiant.
 3º y 4º Categoría
 10º Javier Simoline.

9º y 10º Cat. (12-13 Años)
 5º Alexis Gastón Hoffmann.

En esta categoría también participó Milton Chort que no logró clasificar.

La cuarta fecha de este campeonato se realizará el 19 del corriente mes en la ciudad de Nogoyá.

En Santo Tomé (Sta. Fe)

En esa localidad santa Fe participó el niño Martín Tassi, quien obtuvo el 8º lugar de la categoría 6-7 años.

9º-10º Cat. (12-13 Años)
 En esta categoría triunfó ampliamente el niño de nuestra localidad Juan María Balbi que representó a la Asociación Costera del Uruguay.



FUTBOL

Se disputó el domingo la tercera fecha del campeonato de la Liga de Nogoyá, en el Centro Polideportivo Municipal. Nobleza recibió la visita del renovado 25 de Mayo de la ciudad de Nogoyá, con el cual dividió honores al igualar en dos tantos por bando, no jugó bien Nobleza, pero de todas maneras fué más que su rival que vino a buscar un empate y casi se lleva los dos puntos pues el equipo local logró la igualdad cuando ya expiraba el partido.

Concretaron los goles para el equipo dueño de casa Adrian Wagner y Raúl Barreto.

En segunda división Nobleza derrotó al equipo de 25 de Mayo por un gol a cero, en tanto en quinta el triunfo fue para los de Nogoyá por el marcador de 3 a 2.

Se alistó Nobleza en primera división con Gabriel Gómez, Alcides Schwindt, Oscar Acosta, Anibal Graf, Héctor Malarino, Mateo López, Raúl Barreto, César Rodríguez, Enzo Almone, Humberto Patterer y Juan Córdoba, ingresaron en el Segundo tiempo Adrián Wagner y Renán Millich por Anibal Graf y Juan Córdoba.

TRIUNFO DE ROMA

El equipo del Deportivo Roma debió viajar a la ciudad de Nogoyá para enfrentar a Deportivo al que derrotó por tres tantos contra dos, después de ir ganando por tres tantos a cero, concretaron los tantos para el ganador Walter Acosta en dos ocasiones y Ricardo Simoline la restante.

En segunda división igualaron Roma y Deportivo en un tanto y en quinta el triunfo correspondió al equipo de nuestra ciudad por tres tantos contra uno.

Allistaron para Roma en primera división: Darío Chaparro, Hugo Graf, Jorge Barreto, Héctor Gross, Julián López, Claudio Graf, Ricardo Simoline, Walter Acosta, Alberto Juncker, Julio Zapata y Luis Schwab.

Oración Milagrosa

Confío en Dios con todos mis esfuerzos. Por eso pido a Dios que alumbré mi camino concediéndome la gracia que tanto deseo.
 Publiquese y observarlo que pasará al cuarto día.

A. J.

ESCUELA ALBORADA

Comunica que en taller se realizan los siguientes trabajos:

- Limpieza de metales y Arreglos de carpintería
- Para mayor información dirigirse al local de la Escuela, de lunes a viernes en el horario de 8,30 a 16,30 horas.

NECESITA

Para el grupo de estimulación temprana, diversos juguetes sonoros y con movimiento, cassettes infantiles, espejos y pelotas plásticas de diversos tamaños. Agradecemos vuestra colaboración.

SE VENDEN
 CHAPAS USADAS EN BUEN ESTADO.
 DISTINTAS MEDIDAS.
 TRATAR COLON 229 GRAL. RAMIREZ.

ETCHEVEHERE RURAL

S. R. L.

CONSIGNATARIOS

ANUNCIA SUS PROXIMOS REMATES GENERALES DE HACIENDAS

JUNIO
 INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ.

Martes 14 y Lunes 27

JUNIO

EN LAS INSTALACIONES DE NOGOYA

Martes 21

EN LA FERIA MUNICIPAL - VIALE

Miércoles 22

Pagos en el Día

— INFORMES —

FERIA "MARIA DOLORES" — T.E. 90-1031 — GRAL. RAMIREZ
 URQUIZA 814 — T.E. 21-0457 - 22-4977 — PARANA (E. RIOS)
 CASEROS 989 — TELEF. 21620 — NOGOYA.
 SAN MARTIN Y PANUTO — TEL. 91 — VIALE.

Remates Ferias — Operaciones Inmobiliarias — Campos — Haciendas.

Organización Martillera Gerardo A. Taboada

ANUNCIA SU PROXIMO REMATE: A REALIZARSE EN DTO. ALGARROBITOS - DPTO. NOGOYA.- Por Cta. de JORGE ALCIDES GRAF EL DIA 02-07-1988.

GRAN SURTIDO DE MADERAS, CHAPAS, ABERTURAS, PALOS, PUERTAS, VENTANAS, TIRANTES, LADRILLOS, ESCOMBROS, MOTORES, etc.

(EN NUESTRO PROXIMO AVISO MAYOR INFORMACION).

ARENALES Nº 58. TEL. 043-90-1054 RAMIREZ (E. R.)

Coop. "La Ganadera Gral. Ramirez" Ltda.

AGROPECUARIA, DE CONSUMO Y PROVISION DE SERVICIOS PUBLICOS

BELGRANO 229 TEL. 901084 - PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

Personería Jurdica Acordada el 22 de diciembre de 1952.
 Matricula Nº 2591.

Coop. La Ganadera Gral. Ramirez Ltda. informa a sus asociados y clientes en general sobre el remate general de hacienda realizado en sus instalaciones de Gral. Ramirez el día Jueves 2 de Junio.

Ingreso	Precio Mínimo	Precio Máximo
Novillos gordos	439 2,60	3,51
Vaquillas gordas	148 2,65	3,41
Vacas gordas	117 2,15	2,89
Termeros gordos	40 3,30	3,90
Nov. Inv. raza carne	2,85	3,91
Nov. Inv. raza H. A.	325 2,50	2,98
Vaquillas Invernada	128 2,10	3,62
Vacas Cons. y/o Inv.	193 1,10	2,14
Vacas con crias	28 430.-	595.-
Toros	22 2,10	3.-
TOTAL	1.440	

PROXIMOS REMATES JUNIO
 EN NINSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ TODOS LOS JUEVES
 EN NINSTALACIONES DE C. GRANDE MARTES 28
 EN HERNANDEZ

**A las 14,30 Horas
 Pagos al CONTADO**